

## General Product Safety Regulation

### Basic information

<b>Manufacturer name:</b>	Plastkon product s.r.o.
<b>Manufacturer address:</b>	Hlavní 147, 790 84 Mikulovice, Czech Republic
<b>Country of Origin:</b>	Czech Republic

### Contacts

<b>Tel.:</b>	+420 584 487 169
<b>E-mail:</b>	Andrea.janasova@plastkon.cz

### Item Descriptions

<b>Item name:</b>	SKIDRIFTER	SKIDRIFTER
<b>Supplier item code:</b>	4110441106	4110441107
<b>EAN code:</b>	8595096962162	8595096962339
<b>Color code:</b>	106	107
<b>Color name:</b>	mystic green	monster pink
<b>Product picture:</b>		

### Safety

<b>Symbols on the product:</b>	CE, TUV SUD logo, manufacturer address, info book, brand logo
<b>Labelling:</b>	Manufacturer address, Country of Origin, website, GTIN, name, color
<b>Instructions (directive):</b>	CE
<b>Instruction (accompanying):</b>	Load capacity, Temperature, brand, website, address, company logo
<b>Instruction languages:</b>	NL, UA, BG, FI, IT, LT, SL, CZ, EN, DE, ES, ET, FR, HU, LV, PL, NO, RU, SK, SV

**Text of the assembly and use instructions**

<b>DE</b>	<p><b>DE</b> Das Produkt erfüllt die Anforderungen der Normen der EN 71-1:2014+A1:2018 und EN 71-2:2011+A1:2014., und ist für Kinder unter Voraussetzung der richtigen Benutzung sicher. Die Höchstbelastung bei der Benutzung beträgt 90 kg/Person. Benutzungsdauer 2 Jahre.</p> <p>Bitte lesen Sie vor der Benutzung des Produktes sorgfältig diese Bedienungsanleitung und bewahren Sie sie für die spätere Verwendung auf. Bei Missachtung der Anweisungen kann die Sicherheit Ihres Kindes gefährdet sein. <b>Warnung:</b> Schlitten nicht zur Nutzung durch Kinder &lt;3 Jahren geeignet, weil Kleinkinder nicht imstande sind, den Bob zu kontrollieren bzw. zu lenken oder zu bremsen. Der Skidrifter ist für eine sitzende Position mit Blickrichtung in Fahrtrichtung konstruiert. Eine liegende Position sowie eine sitzende Position mit Blickrichtung GEGEN die Fahrtrichtung ist gefährlich und der Skidrifter ist dafür nicht konstruiert. Verwendung nur unter Aufsicht von Erwachsenen! (Eigenverantwortung!). Der Skidrifter ist für Kinder ab 6 Jahre geeignet. Für Personen mit geistigen oder körperlichen Defiziten nicht oder ggfs. nur bedingt geeignet. Für die Verwendung des Skidrifters wird eine barrierefreie und mäßig steile Piste empfohlen. Bei Nichtbeherrschung der Geschwindigkeit oder Fahrtrichtung droht Unfallgefahr. Das Produkt darf nur unter Aufsicht einer erwachsenen Person benutzt werden, auf einer ausreichenden Schneeschicht, auf Hängen und Terrains ohne feste Hindernisse. Es muss Rücksicht auf andere Personen und sich auf dem Hang befindende bewegliche Hindernisse genommen werden. Es ist verboten, Sprungschanzen und Eisbahnen herunterzufahren, sich hinter Fahrzeugen hinterziehen zu lassen. Nicht mit lose hängenden Kleidungsstücken fahren, es besteht Erstickungsgefahr. Es ist gefährlich, mit dem Bob auf Hängen mit vereister Oberfläche, großen Terrainunebenheiten oder Hindernissen zu fahren. Das Produkt nicht mit lose hängenden Kleidungsstücken verwenden, es droht Strangulierungsgefahr. Belehren Sie Ihre Kinder über die Grundsätze eines sicheren Aufenthaltes auf dem Hang und statten Sie sie mit geeigneten Schutzmitteln – Hand-, Bein- und Kopfschutz aus! Der Skidrifter wird durch Gewichtsverlagerung gesteuert. Hierzu ist jeweils mindestens eine Hand immer fest am Halte-Griff des Skidrifters. Zusätzlich kann der Skidrifter, wie beim traditionellen Rodeln, mit den Füßen gesteuert werden. Dies geschieht durch Krafteinwirkung der Füße auf die Schneeoberfläche, jeweils mit mehr oder weniger Kraft des linken oder rechten Fußes. Bremsen erfolgt ebenfalls wie beim traditionellen Rodeln, indem man die Füße in den Schnee stemmt und gleichzeitig den Skidrifter am Haltegriff zu sich heranzieht. Geben Sie Ihre Füße nicht unter den Bob, sondern halten Sie sie zum Bremsen bereit. Füße nicht in den Schlitten stellen, sondern Füße bremsbereit halten. Die Sitzhöhe kann in drei verschiedene Lagen verstellt werden. Setzen Sie das Produkt nicht Temperaturen über +70 °C und unter -20 °C aus, weil diese zu irreversiblen Änderungen in der Materialstruktur führen können, was zu einer Beschädigung des Produktes führen kann. Bewahren Sie die Tüte, in dem das Produkt verpackt sein kann, aus der Reichweite der Kinder auf, bei ihrem Überziehen über den Kopf kann es zur Erstickung kommen. Schützen Sie es vor Fall, Schlägen und Stößen durch feste Gegenstände, die die Ursache einer Beschädigung des Bobs sein können. Es ist verboten, einen beschädigten Bob zu benutzen. Schützen Sie das Produkt vor Stürzen, die Schlägen und Stößen von harten Gegenständen, die zu Schäden führen können. Beschädigte Produkt ist verboten zu verwenden. Nehmen Sie keine Änderungen am Produkt vor, die die Sicherheit beeinträchtigen! <b>Warnung:</b> Bei Farbänderungen der Kunststoffoberfläche und oder sichtbaren Rissen ist der Schlitten zu entsorgen. Das Produkt besteht aus Kunststoff, erfordert keine besondere Wartung sowie Lagerbedingungen. Das Kunststoffschlitten (bzw. Schlitten mit Kunststoffteilen) bei Nichtgebrauch trocken und ohne Sonneneinstrahlung aufbewahren zu sind. Es darf mit höchstens +70°C warmem Wasser mit Zugabe von seifenhaltigen Reinigungsmitteln gewaschen werden. Der Bob wird im montierten Zustand geliefert.</p>
<b>EN</b>	<p><b>EN</b> This product meets the requirements of standards EN 71-1:2014+A1:2018 and EN 71-2:2011+A1:2014 and is safe for children provided it is used correctly. The maximum load during use is 90 kg/person. Product life is 2 years.</p> <p>Read these operating instructions carefully before using this product and keep them for future reference. Failure to follow the instructions may endanger the safety of your child. <b>Warning:</b> This Skidrifter is not suitable for children under three years of age, as small children are not able to control, steer or brake. The Skidrifter is designed for a seated position facing the direction of travel. A lying position and a seated position facing the OPPOSITE direction of travel are dangerous and the Skidrifter is not designed for this. Use only under adult supervision! (At your own risk!) The Skidrifter is suitable for children from 6 years of age. It is not suitable or is possibly only conditionally suitable for people with mental or physical disabilities. To use the Skidrifter, a slight, unobstructed slope is recommended. There is a risk of injury if the speed or direction of travel is not managed correctly. This product may only be used under the supervision of an adult, on a sufficient layer of snow, on slopes and terrain without solid obstacles. Other people and moving obstacles on the slope must be taken into account. It is forbidden to go on ski jumps and ice rinks, to be dragged behind vehicles or to ride with free-hanging parts of clothing due to the risk of strangulation. It is dangerous to ride the Skidrifter on slopes with icy surfaces, large uneven terrain or with present obstacles. Do not use the product with loose clothing to avoid the risk of strangulation. Educate your children about the principles of safe behavior on a slope and provide them with suitable protective equipment – protect their hands, feet and head! The Skidrifter is controlled by shifting one's weight. At least one hand must maintain a firm grip on the Skidrifter handle. In addition, the Skidrifter can be controlled with the feet, as like traditional sledding. This is possible by applying the force of the foot to the snow surface, always with more or less force of the left or right foot. Braking is the same as with traditional sledding in that the legs are locked in the snow while pulling the Skidrifter handle towards you. Do not put your feet under the Skidrifter, but keep them ready to brake. Do not put your feet inside – keep them ready for braking. The height of the seat can be adjusted to three different positions. Do not expose the product to temperatures above 70 °C or below -20 °C, as it may lead to irreversible changes in the structure of the material, thus potentially damaging the product. Keep the bag in which the product may be packed out of the reach of children, as it may cause suffocation if pulled over the head. Protect the product from falls, shocks and impacts with solid objects which could damage it. It is forbidden to use a damaged Skidrifter. Protect the product from falls, shocks and impacts with hard objects that could lead to damage. It is forbidden to use a damaged product. Do not tamper with or make any changes to the product! <b>Warning:</b> If the color of the plastic surface changes or if there are visible cracks, the Skidrifter must be discarded. The product is made of plastic and does not require special maintenance and storage conditions. If you are not using the plastic Skidrifter (or a Skidrifter with plastic parts), store it in a dry place away from sunlight. The Skidrifter may be washed with water at a maximum temperature of 70 °C with the addition of detergents containing soap. The Skidrifter is delivered assembled.</p>

<b>Last version: 29.11.2024</b>	
<b>Name and surname:</b>	Andrea Janásová
<b>Company position:</b>	Product manager
<b>Place and date:</b>	Mikulovice, 29.11.2024
<b>Signature:</b>	 Plastkon product s.r.o. ⓘ Hlavní 147, 790 84 Mikulovice DIČ(VAT): CZ63321289 Tel.: 584 487 130, Fax: 584 429 077 www.plastkon.cz, e-mail: info@plastkon.cz
<b>Company stamp:</b>	